2



20/03/25

OPINIÓN



¿SERÁ?

Bienvenida al Destructor

En su cuenta de X, la Embajada de EU dio la bienvenida al buque conocido como El Destructor, al tiempo que informó que llega al "Golfo de América" para combatir el terrorismo, el tráfico de armas y drogas, por lo que el USS Gravely viene armado con misiles de ataque terrestres y antiaéreos, y trae una tripulación de 312 oficiales y marineros "para velar por la seguridad de los ciudadanos"... ¿Será?

Contra la corrupción

La presidenta Claudia Sheinbaum va con todo para arrasar con la corrupción y como ya se vio, al primer indicio de malos manejos y sobre todo con un tema tan delicado como medicinas, decidió separar del cargo a los servidores públicos e iniciar una investigación. De ser el caso, habrá responsabilidades penales en contra de los funcionarios de Birmex que firmaron la última parte de la adjudicación de la compra de medicamentos a un sobre costo de casi 12 mil millones de pesos; sin embargo, hay quienes dicen que no en todos los casos se actuará igual y que quizá deba poner lupa en el Infonavit. ¿Será?

Delito electoral

Este inicio de semana se reveló que un empresario cercano al senador Adán Augusto López financia la caravana móvil de Salud que promueve a la también senadora morenista Andrea Chávez en el estado de Chihuahua, donde abiertamente aspira a ser gobernadora en el 2027. El problema del asunto es que la legisladora reconoció en la radio nacional que las citadas unidades, donde aparecen sus fotografías, partido político y nombre, son patrocinadas por la iniciativa privada; lo que caería en el rubro de los delitos electorales, según lo establece la Ley General en materia de Delitos Electorales...¿Será?

Sin certeza

Dicen que los trabajadores del Inai perdieron la esperanza de recibir alguna compensación económica ante la desaparición del órgano autónomo, por lo que acordaron seguir con la toma de instalaciones hasta que se presente personal de la Secretaría Anticorrupción a tomar posesión del Instituto y les digan si serán transferidos o despedidos. Consecuencias de una mala planeación, se escuchó decir ¿Será?

Qué sigue en el IMSS

Luego de que en redes sociales se propagara la versión de un posible relevo en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), su titular Zoé Robledo se encargó de despejar dudas y a su salida de Palacio Nacional subrayó que sigue al frente de la Institución. A Robledo no le ha tocado una tarea fácil, pues ha tenido que enfrentar varias crisis que van desde la pandemia por Covid-19, hasta la transformación del IMSS-Bienestar. Habrá que estar pendientes...; Será?

Mejor cancela

Dicen que en la alcaldía Miguel Hidalgo, el director Jurídico y de Gobierno, César Garrido, canceló una reunión en la que plantearía a los vecinos de Polanco el ensanchamiento de las banquetas, al parecer porque la mayoría estaba en contra de ese proyecto que algunos consideraron innecesario, y otros más suspicaces comenzaron a sospechar de obras con negocios atrás, para un posible amigo, ¿o dejar un solo carril y aumentar el espacio exterior para los restaurantes de la zona?... Cosas que piensa la gente y no de a gratis. ¿Será?